

La iglesia católica alemana detiene la investigación sobre abusos sexuales

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 10 de Enero de 2013 12:10

Los obispos despiden al experto principal y este les acusa de obstaculizar su trabajo



El obispo de Tréveris, **Stephan Ackermann**, encargado de responder por los abusos sexuales en el seno de la Iglesia Católica Alemana

(BERLÍN, 09/01/2013) Los obispos católicos alemanes han interrumpido unilateralmente el proceso de investigación para el esclarecimiento de los abusos sexuales cometidos a niños y a menores en instituciones de la Iglesia Católica Alemana.

El obispo de Tréveris, **Stephan Ackermann**, [encargado por la Iglesia de responder al grave escándalo de abusos y encubrimiento sistemático](#) que sacude a la institución desde 2010, explicó el miércoles que “se ha roto la confianza en el jefe del proyecto de investigación”. Se trata del criminólogo Christian Pfeiffer, quien por su parte acusa a los obispos de inmiscuirse en el desarrollo de sus pesquisas. La Conferencia Episcopal alemana comunicó que aspira a “proseguir con los análisis junto a otro colaborador” que sustituya a Pfeiffer, que dirige el Instituto de Investigación Criminológica de Baja Sajonia (KFN).

La iglesia católica alemana detiene la investigación sobre abusos sexuales

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 10 de Enero de 2013 12:10

Por su parte, la ministra de Justicia, la liberal Sabine Leutheusser-Schnarrenberger (FDP), defiende al Instituto de Investigación Criminológica de Baja Sajonia (KFN, por sus siglas en alemán), que preside Pfeiffer, como “una de las principales instituciones para esclarecer científicamente” delitos cometidos en Alemania desde 1945.

Se espera una decisión definitiva para finales de semana. De momento, y según Pfeiffer, el plan anunciado por los obispos alemanes a bombo y platillo en 2011 como acto de contrición y promesa de enmienda ha encallado “en el afán de censura y control” de la Iglesia católica.

>> *Leer la noticia completa* [en EL PAÍS](#)

Fuente: EL PAÍS / JUAN GÓMEZ | Editado por Actualidad Evangélica